



communiqué

N^o:
No.: 169

Le 21 novembre 1984

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES AU JAPON

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, effectuera une visite officielle au Japon du 18 au 21 décembre, à l'invitation du ministre des Affaires étrangères, M. Shintaro Abe.

Lors de sa visite à Tokyo, M. Clark aura des consultations avec M. Abe sur une vaste gamme de questions bilatérales, régionales et internationales. Il est aussi prévu qu'il rencontrera le ministre du Commerce international et de l'Industrie, M. Keijiro Murata, ainsi que d'autres dirigeants japonais. Au cours de ses entretiens, M. Clark rappellera l'engagement du Canada envers la région du Pacifique et l'expansion de nos liens politiques et économiques avec le Japon.